

Noticias desde Uruguay.

Amados los saludamos desde Tarariras, Colonia, Uruguay en este Octubre tan lindo. Les escribimos para contarles lo hemos vivido este último mes aquí en estas tierras. El Señor nos ha bendecido, en estos días dos personas más han entregado su vida al Señor y un matrimonio se ha reconciliado con Dios, los cuatro están congregando con nosotros, estamos felices por eso. Les pedimos sus oraciones por ellos y por los que estamos evangelizando en este tiempo.



A fin de septiembre hemos vivido una hermosa Convención de Mujeres en nuestra Iglesia, mujeres de todo el Departamento de Colonia estuvieron presentes y fue toda una bendición. Junto con las Pastoras Yenny y Doris hemos organizado este evento y estamos felices de lo que está pasando, no solo en nuestra Congregación, si no en todo el departamento de Colonia.



Hermoseamos el frente de la Iglesia con ayuda de hermanos de la Congregación y quedo precioso!!!



Todos los domingos recibimos a nuestros niños, el Señor esta haciendo cosas preciosas en sus vidas, cada domingo es una fiesta!!!



Empezamos clases de gimnasia para mujeres, la intención es bendecir a nuestras hermanas y poder evangelizar a otras mujeres con esta actividad, recién estamos empezando!



Los varones también tuvieron su reunión fue solo local, compartieron un rico asado y vivieron un momento super lindo.



Nos visitaron amigos que congregaban en Canelones, la primer Iglesia que pastoreamos, pasamos un tiempo lindo juntos!



Daniel viajó a Montevideo para compartir con los Pastores del país el Congreso "vivencias" y tuvo la bendición de compartir tiempo con el Pastor Juan Masalyka, gracias por los ricos alfajores cordobeses!



Gracias al Señor ahora tenemos la posibilidad de visitar un hogar más de abuelos, ya suman tres y estamos pidiendo permiso para sumar uno más, cada martes es una bendición llevarles la Palabra de Dios, canciones y tiempo compartido es hermoso verlos felices!



Hace unos días tuvimos los primeros graduados del discipulado, y continuamos adelante, ahora son mas hermanos discipulandose y aprendiendo sobre la Palabra de Dios. También quisimos homenajear a los colaboradores de Escuela Bíblica, ya que el 22 de septiembre aquí, fue el Día del Maestro.



Fuimos de visita con los jóvenes de aquí a la Iglesia de Rosario, Colonia, también estaban los jóvenes de Juan Lacaze pasamos un momento precioso, Dios hará lindas cosas con la muchachada de este lugar!



Estamos con el proyecto de terminar la cocina para el merendero y el piso para la Escuelita de nuestros niños, ya pudimos comprar los muebles de la cocina, la mesada y los caños para tener agua! Falta menos!



Amados estamos agradecidos por que nos siguen acompañando y sosteniendo la sog para que podamos estar aqui, mil gracias por sus ofrendas, oraciones y sus muestras de cariño. Les pedimos que nos sigan apoyando y que puedan estar orando especificamente por nuestra economía y dirección del Señor en todo.

“ Y que el mismo Señor de Paz siempre os conceda paz en todas la circunstancias. El Señor sea con todos vosotros”

2 tesalonicenses 3:16

Sus misioneros en Uruguay, Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín Del Castillo.



Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en el Banco Santander Río, Cta. Cte. Suc 055 número 1255/7 (Titular: Unión de las Asambleas de Dios) Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org, al tel (5411) 49585095/ 5195, avisando que es para este proyecto.

